



## Football à l'école, en route pour l'édition 2025

publié le 06/11/2024



La remise du prix académique de l'opération "football à l'école" pour l'édition 2024 s'est déroulée mardi 7 octobre dernier à l'école Mélusine de Echiré.

Ce temps officiel réunissant le collectif départemental, pilote de l'opération « football à l'école », la DSDEN, le District de football et le CD USEP a permis de revenir sur l'édition 2024 et de siffler le coup d'envoi pour 2025.

Les élèves des classes lauréates au plan départemental puis régional ont été récompensés pour leurs productions culturelles sur le thème « Quand football et Jeux Olympiques/paralympiques se rencontrent ! » et se sont vus remettre des lots de matériel sportif (ballons, chasubles, coupelles et buts) destinés à l'école.

L'ensemble des classes participantes en 2024 recevront également leur dotation dans les semaines à venir.



Les affiches de la classe de CM1 et la vidéo réalisée par celle de CE1-CE2 ont ensuite représenté l'académie de Poitiers au niveau national avec pour les travaux des CM1 une place d'honneur parmi les 6 finalistes. Si à l'échelle nationale, plus de 4700 classes étaient engagées, le succès de cette action ne se dément pas avec la participation de 24 classes deux-sévriennes.

Nul doute que l'édition 2025 sera tout aussi suivie.

A votre tour de vous inscrire via le [site de la fédération française de football](#).

A noter, en plus du concours pour les classes, un concours « récit d'expérience » est également proposé pour les adultes (enseignants, éducateurs de clubs partenaires).

**Pour tout renseignement, contacter les CPD EPS ([cpdeps79@ac-poitiers.fr](mailto:cpdeps79@ac-poitiers.fr)).**